

# Digital : The Nuum Factory souffle ses cinq bougies à Lyon

Economie - Publié le 30 janvier 2024 à 14h32, par Tout Lyon

Le 18 janvier au Dock Circus à Lyon, l'école de la transformation digitale, The Nuum Factory, fondée par le Medef Auvergne-Rhône-Alpes, a fêté ses cinq ans.



L'équipe de The Nuum Factory célèbre les cinq ans de l'école. (© Medef Aura)

En 2018, germait l'idée au sein des équipes du **Medef Auvergne-Rhône-Alpes**, de proposer une offre de formation dédiée aux entreprises, pour répondre à leurs enjeux de transformation digitale. Cinq ans après, **The Nuum Factory** a fait du chemin en ayant accompagné près de **350 projets**, formé plus de **250 talents** et embarqué plus de **200 entreprises** partenaires.

*"En cinq ans, grâce à l'excellence de ses formations toujours plus innovantes et au soutien de ses nombreux partenaires, The Nuum Factory s'est imposée comme un acteur clé de l'indispensable transformation digitale des entreprises en région Auvergne-Rhône-Alpes"*, explique **Jean-Luc Raunicher**, président du Medef Auvergne-Rhône-Alpes.

Et ce dernier de préciser : *"les talents que nous formons sont pour une partie d'entre eux en reconversion professionnelle, et 50 % sont des femmes, ce qui constitue une grande satisfaction pour la richesse et la féminisation de ces métiers."*

## Après The Nuum Factory, The Climate Factory

Cette école, basée à **Gerland**, est accessible aux Bac +2. Les formations se dispensent en alternance en initial ou en apprentissage. Labellisée organisme de formation, **The Nuum Factory** met aussi à

disposition des formations courtes aux salariés, managers et dirigeants en activité.

Face au succès des premières promotions (100% d'employabilité à la sortie des parcours de formation, un apprenant sur cinq créé ensuite son entreprise), le Medef Aura ne s'est pas arrêté en si bon chemin : *"nous avons lancé fin 2023 **The Climate Factory**, l'école de la RSE et de la transition environnementale. Avec son offre complète de conseil et de formation en initial et en continue, le Medef Auvergne-Rhône-Alpes accompagne ainsi toutes les transformations des entreprises, quel que soit leur étape de développement"*, ajoute Jean-Luc Raunicher.